

焼き肉！焼いてます



焼き肉！おいしいわっ



久しぶりの焼き肉だわ



祝まんじゅう



けいろうのひ



令和5年9月25日(月)残暑厳しい中、なのみ敬老会を行いました。
 今年は『美味しいお肉が食べたい！』との利用者様のリクエストにお応えし、昼食に焼き肉を提供致しました。利用者様の目の前で職員がホットプレートにて、やわらかい赤みの国産牛肉を調理。お肉のジュージューと焼ける音や食堂に漂う良い匂いに「わあ、美味しそうお腹が空いた」とのお声が飛び交っていました。お肉が焼けるのが待ち遠しかったようで、日頃少食な利用者様も今日だけはとモリモリ召し上がっていました。午後からは、今年節目を迎えられた利用者様の百寿・傘寿・米寿の方にお話を伺いながら長寿表彰を行いました。
 その後は職員による出し物『ドリフのひげダンス』のリズムに合わせた輪投げを見て大笑い。利用者様自ら、「私にも投げさせて〜っ」と、職員と一緒に楽しむことが出来ました。大笑いした後は一変、川島理事長始めとするアンデスの会の皆様によるケーナのしなやかな演奏に利用者様は聞き入っていました。懐かしい音楽になると、鳴子を『シャカシャカ』とリズムカルに振りながら、歌を歌っていました。『楽しかった！』と笑顔いっぱい時間を過ごすことが出来ました。
 最後に無事に敬老会を終えることが出来たのも、ご協力頂いた川島理事長はじめ、なのみの職員皆様のおかげだと感謝致します。ありがとうございました。

川島理事長・アンデスの会の皆様



長寿！ごあいさつ



表彰記念頂きました。



とてもやわらかいお肉ですわね



Y・M

なのみらず便り

令和5年11月1日発行
 11月号
 介護老人保健施設なのみ
 中津市宮夫14-1
 0979-2610656

No.111



行事予定表

12月下旬 年納め&
 クリスマス会
 毎月第2(月)散髪：美容
 散髪日は変更がある場合があります
 次回、なのみ～ず便りは
 来年1月発行予定です



なのみ庭園！！

さわやかな秋晴れの日、nanomiの庭園はヒガンバナやばら等が色鮮やかに咲き誇っています。

